

Dorfverein Kindhausen

Protokoll der 34. Generalversammlung

3. Sept. 2021, Quartieranlage Kindhausen

Anwesend: 19 Mitglieder, gemäss Präsenzliste
Entschuldigt: 93 Mitglieder, gemäss Abmeldeliste

1. Begrüssung

Dieter Wüest begrüsst (wenigen) die Anwesenden zur 34. GV. Die Einladung wurde termingerecht versendet und ist beschlussfähig. Es sind keine Anträge eingetroffen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Felix Graf wird einstimmig gewählt.

3. Protokoll der 33. GV

Da die GV im letzten Jahr schriftlich durchgeführt wurde, enthält das Protokoll nur die Abstimmungsresultate. Es wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Jahresbericht wurde an die Anwesenden verteilt und wird auf der Website abgelegt. Didi Wüest erläutert die wichtigsten Inhalte. Stark geprägt war das Vereinsjahr von der Corona-situation, welche die Durchführung fast aller Vereinsanlässe verunmöglicht hat.

5. Abnahme Jahresrechnung/Revisionsbericht

Hanspeter Carli erläutert die Jahresrechnung. Aufgrund der erzwungenen Inaktivität des Vereins weichen die Zahlen stark vom ursprünglichen Budget ab. Es resultiert ein Gewinn von 1'825.30.

Das Vereinsvermögen erhöhte sich auf CHF 41'592.70. Darin enthalten sind auch CHF 4'020.60, welche als Sonderkonto der Dorfpatrouille im vergangenen Vereinsjahr in die Bilanz des DVK überführt worden sind. Didi weist allerdings darauf hin, dass dies im neuen Vereinsjahr bereits wieder rückgängig gemacht worden ist. Der Betrag wird also in der nächsten Bilanz wieder fehlen.

In Abwesenheit der beiden Revisoren Michael Fischer und Corinne Lindemann wird der Revisorenbericht zur Kenntnis genommen.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. anschliessend wird dem Vorstand einstimmig – unter Enthaltung der Vorstandsmitglieder – Décharge erteilt.

6. Budget und Mitgliederbeitrag

Hanspeter Carli präsentiert das Budget, weist aber darauf hin, dass dieses aufgrund der weiterhin unsicheren Corona-Situation sehr ungewiss ist. Auf Vorschlag des Präsidenten verzichtet deshalb die Versammlung darauf, über das Budget abzustimmen. Bestätigt werden dagegen die Mitgliederbeiträge auf dem bisherigen Niveau.

7. Wählen des Vorstandes

Wiederzuwählen sind die bisherigen Vorstandsmitglieder Corinne Schmuki, Barbara Brunner, Denise Leimgruber und Hanspeter Carli sowie als Präsident Didi Wüest. Alle werden einstimmig und mit anschliessendem Applaus bestätigt.

Linda Marsche tritt aus dem Vorstand zurück. Der Vorstand kann keine(n) Nachfolger(in) präsentieren. Somit wird der Vorstand im neuen Vereinsjahr aus 5 Mitglieder bestehen, also neu mit 2 Vakanzen. Im letzten Jahre war nach dem Rücktritt von Dani Leimgruber bereits eine Position offen geblieben.

Wie schon im Jahresbericht ausgeführt, ist die Nachfolgeplanung im Vorstand die grosse Herausforderung des DVK. Es sind weitere Rücktritte angekündigt, so dass ein fast vollständiger Generationswechsel ansteht. Sobald die Voraussetzungen für ein aktiveres Vereinsleben wieder besser sind, muss der Vorstand das Problem wieder neu angehen.

Micheal Fischer und Corinne Lindemann werden als Revisoren einstimmig gewählt.

Im Anschluss an die Wahlen würdigt Didi die beiden langjährigen Vorstandsmitglieder Dani und Linda und dankt ihnen grossartigen Einsatz für den DVK. Dani hatte sein Abschiedsgeschenk bereits im letzten Herbst erhalten, Linda erhält das ihre an der heutigen Versammlung von Corinne überreicht.

8. Jahresprogramm 2021 / 2022

Didi präsentiert das Jahresprogramm, welches bereits zu einem Teil in der Vergangenheit liegt. Weiterhin besteht Unsicherheit, ob und wie die Anlässe durchgeführt werden können. Der aktuelle Stand ist jeweils auf der Website einsehbar.

Für das Racletteessen wird ein(e) Nachfolger(in) für Doris Schuppisser gesucht. Sie hat dem Vorstand mitgeteilt, dass sie die Federführung für den Anlass nach über 20 Jahren abgeben möchte. Nach kurzer Diskussion stellt sich Olivia Hartmann für den Anlass im kommenden November zur Verfügung. Didi dankt ihr für dieses Angebot und sichert ihr seine Unterstützung resp. diejenige des Vorstands zu.

9. Verschiedenes

Didi weist darauf hin, dass die Dorfpatrouille unter der Leitung von Rita Zürcher gut funktioniert, aber immer gerne neue Patrouilleure aufnimmt.

Der DVK hat ein Angebot von Stefan Frigerio, Einwohner von Kindhausen, aber nicht DVK-Mitglied, erhalten, einen Backgammonkurs zu organisieren. Er möchte damit etwas zum Dorfleben beitragen. Der Kurs würde im Winter an fünf Abenden in der Quak stattfinden. Die Frage in die Runde nach Interesse an diesem Kurs ergibt allerdings kein einziges positives Echo. Didi wird dies Stefan so mitteilen.

Abschliessend wird ein Werbevideo gezeigt, das Yvonne Fehr für das Dorfplatzkafi gemacht hat. Isabelle Wüest weist in Abwesenheit von Yvonne darauf hin, dass das Dorfplatzkafi bei gutem Wetter am Mittwoch Nachmittag stattfindet und sich immer über Gäste freut.

Kindhausen den 17.9.21

Dieter Wüest